

La délégation du gouvernement colombien revient à La Havane pour renouer les dialogues de paix



Bogota, 1 décembre (RHC-PL) Les négociateurs du gouvernement colombien sont de retour à La Havane, pour reprendre leurs conversations avec les représentants des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, suite à la libération par la guérilla d'un général de l'armée régulière et de deux autres otages.

Dans des déclarations officielles, le négociateur en chef du gouvernement, Humberto de la Calle, a expliqué que les représentants du gouvernement se réuniront avec les négociateurs de la guérilla pendant deux jours.

Hier, après la libération du haut-gradé et des deux autres otages, les FARC ont publié un communiqué appelant le président Juan Manuel Santos à signer un cessez-le-feu bilatéral, un accord plébiscité par une large majorité de Colombiens.

Les deux parties négocient depuis deux ans à La Havane pour trouver une issue pacifique au conflit qui ensanglante la Colombie depuis plus d'un demi-siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40661-la-delegation-du-gouvernement-colombien-revient-a-la-havane-pour-renouer-les-dialogues-de-paix>



Radio Habana Cuba